

Lettre du 24 janvier 2023

Consultation sur le SNU

Le 10 janvier dernier, **Indépendance et Direction** a été auditionné par le Cabinet de Mme Sarah EL HAÏRY, Secrétaire d'État, chargée de la Jeunesse et du SNU dans le cadre d'une consultation sur les modalités d'évolution du Service National Universel.

Si **Indépendance et Direction** n'a pas d'opposition au principe de ce dispositif qui vise à développer l'engagement des jeunes, le SNU représente une mission supplémentaire pour les équipes de direction, sans moyens dédiés.

De plus nous avons à maintes reprises dénoncé les pressions exercées par certains DASEN pour atteindre les objectifs chiffrés fixés aux établissements.

Les personnels de direction ne peuvent être rendus responsables du manque d'adhésion des jeunes par rapport à l'attendu.

A la question de savoir s'il convient de généraliser à l'ensemble d'une classe d'âge, voire à le rendre obligatoire, il s'agit là d'une décision politique qui appartient au gouvernement sur laquelle nous n'avons pas vocation à nous prononcer puisque cela sort du champ syndical.

Toutefois en cas de généralisation, **Indépendance et Direction** estime que le SNU devrait être pris en charge et géré par d'autres que les personnels de direction.

Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :

[ADHÉRER à ID-FO](#)